

Elections professionnelles, l'UFICT de la Fédération se déploie dans les territoires

Dans le cadre de la campagne fédérale pour les prochaines élections professionnelles, 135 000 livrets spécifiques, réalisés par l'UFICT CGT Services publics ont été commandés. L'intérêt suscité par la mise à disposition de ces repères revendicatifs semble démontrer que dans les territoires les catégories ingénieurs, cadres, techniciens et agents de maîtrise deviennent stratégiques. Ainsi, dans la continuité de son implication dans la campagne fédérale, l'UFICT a commencé à se déployer dans les territoires.

Début d'un tour de France !

Le 17 à Dijon et le 18 à Besançon, l'UFICT était aux côtés de nos camarades du Conseil régional Bourgogne-Franche-Comté, pour des HMI en direction des collègues des sièges du Conseil régional. S'il n'y a pas eu « foule » aux HMI, se fut un moment important pour la quinzaine de militants présents qui ont préparé le matériel pour les collègues des cent-trente lycées du Conseil régional. Les échanges et discussions ont aussi permis d'envisager, en lien avec la CFR Franche-Comté, l'organisation d'une journée conférence-débat sur la souffrance au travail. Mardi 18 septembre à Nantes, l'UFICT et l'UGICT ont répondu présent à l'invitation de l'UFICT Ville de Nantes, la CGT Nantes Métropole et de l'UD 44 pour participer à une journée thématique, dans le cadre de la Digital Week, autour des questions relatives aux impacts du numérique sur l'organisation du travail, l'emploi et les services publics. En présence de Vincent Mandinaud (chargé de mission de l'Agence Nationale pour l'Amélioration des Conditions de Travail), de Margot Beauchamp (chercheuse du Groupement d'Intérêt scientifique Marsouin) et pour la CGT de Matthieu Trubert (UGICT) et Pierre-Yves Grellier (UD 44), il fut question du déterminisme et des enjeux sociaux, économiques et sociologiques du développement technologique (utilité, accessibilité, utilisabilité, adaptabilité, intelligibilité, discutabilité), et de la difficulté des administrations à développer une vision prospective quant au numérique au service du progrès social ; son impact sur les services publics, sur l'organisation du travail, l'emploi et les conditions de travail. L'occasion aussi de présenter un outil d'analyse sur la numérisation et la qualité

de vie au travail (QVT) développé par l'UGICT. Une réflexion s'est poursuivie sur les moyens pour les syndicats professionnels et/ou interprofessionnels, de s'emparer de ce sujet, pour porter les revendications des salariés et développer la syndicalisation de nos catégories.

Ainsi, sur sollicitation, nous nous mettons à la disposition des territoires afin de les accompagner pour rencontrer les « cadres » les syndiquer et les inciter à s'inscrire sur nos futures listes. Il s'agit de permettre à tous d'acquérir des éléments immédiatement mobilisables pour pouvoir s'adresser aux ICTAM. Nous pouvons vous proposer des interventions en partant de situations concrètes vécues par les ICTAM dans leur quotidien de travail :

- les ICTAM dans la CGT : pourquoi, comment ?
- kit représentativité ICTAM
- développement d'une activité spécifique
- numérique/déconnexion
- Statut/précarité
- égalité femme/homme
- RPS/souffrance au travail des cadres (burn-out et bore out)
- éthique, devoir de loyauté, lanceur d'alerte
- questions diverses...

N'hésitez pas à nous solliciter

Une campagne électorale, c'est l'occasion de se déployer massivement et de rencontrer tous les salariés. Cela se prépare en prenant en compte les différentes catégories qui composent le salariat de nos collectivités, car lorsque la CGT s'adresse à toutes les



catégories, elle marque des points ! C'est pourquoi nous nous inscrivons bien évidemment du 5 au 11 novembre, dans la semaine de déploiement et de visites des syndicats initiés par la Fédération, mais aussi sommes disponibles la 2^e quinzaine d'octobre, sur sollicitation.

Dans chaque collectivité où un scrutin est organisé, nous vous invitons à monter des listes en catégories A, B en CAP et CCP et à travailler collectivement les listes de CT avec le syndicat ou la section « ouvriers employés » et vous donnons rendez-vous le 6 décembre 2018 avec la CGT comme première organisation syndicale !

En octobre, un membre du bureau ou de la CE UFICT participera aux initiatives suivantes :

2 octobre : Rennes - journée d'étude RIFSEEP/PPCR

10 octobre : Toulouse - Assemblée des syndiqués ICTAM

11 octobre : Haut de France - Assemblée générale région - Animation d'un atelier « les ICTAM dans la CGT »

16 octobre : PARIS - conférence/débat : Souffrance au Travail

18 octobre : CD 93 - quel avenir pour les services publics départementaux